

La rue des Cordiers en fête

L'Archi créative est une manifestation originale qui sera proposée ce samedi 13 octobre, dans le cadre des Journées de l'architecture, sur le parking de la rue des Cordiers.

« **Q**uel que soit le temps qu'il fait – parce qu'on sait bien qu'on est au mois d'octobre mais ce n'est pas ça qui va nous arrêter pour réussir – on aimerait que les Mulhousiens viennent prendre possession samedi de cette place », implore Frédéric Marquet. Le président de l'association « Mulhouse j'y crois » à l'initiative de ce moment de partage et de rencontres ambitionne à ce que la rue des Cordiers (située derrière l'hôtel de ville) devienne dans le futur un lieu de vie.

Plan à l'appui, Michel Wiederkehr prouve qu'anciennement l'eau coulait à cet endroit et argue qu'il est vraiment bien orienté, ce qui serait idéal pour ouvrir des terrasses jusqu'au soir. « Il y a du potentiel », estime aussi Christophe Muller qui imagine aisément sortir de cette logique de place réservée aux voitures au profit d'une

Les trois maillons fort de l'association résument : « On enlèverait le parking pour le rendre aux piétons, on ramènerait l'eau mais pas sous forme de fontaine, plutôt de façon à en montrer une trace visible et on proposerait cette alternative aux terrasses de la place de la Réunion » dont l'accès arrière donne sur le lieu visé.

Animations toute la journée

Pour convaincre les élus que leur perception n'est pas forcément utopique, un coup d'essai sera réalisé ce samedi tout au long de la journée. Ouverture à partir de 9 h d'un marché aux fleurs (trois fleuristes et un horticulteur) et plus tard, d'un stand de livres. Des artistes en art urbain de l'association Epistrophe s'emploieront à donner de nouvelles couleurs tandis que le Comptoir des minots occupera les plus jeunes avec des jeux liés à la notion de créativité et de construction.

dans la Cité du Bollwerk ont répondu à l'appel et – par panneau interposé – suggéreront pour Mulhouse, une proposition qu'ils rêveraient voir adopter.

Les cafés et les restaurants (O2, Jet 7 bar, Les Archives et l'Auberge du Vieux Mulhouse) ouvriront de ce côté de la rue leurs terrasses jusqu'à la nuit tombée. En début de soirée : animation par un DJ et un groupe de jazz manouche sur un podium central. ■

J.N.

» Les temps forts : 9 h – 18 h : marché aux fleurs. 11 h : inauguration avec intervention de plusieurs architectes. 14 h 30 : Présentation des réflexions et des propositions de Mulhouse J'y crois. 15 h : discussion-débat entre architectes mulhousiens. 16 h – 17 h : dédicaces du livre « Mulhouse » par Catherine Kohler et Emmanuel Taffarelli. 18 h 30 : Surprise... De 19 h à 0 h : dîner en terrasse avec podium